
 
  
  
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

３月定例会は個人質問ではなく、会派の代表議員が会派所属議員の意見を集約して質問（代表質問）を

行います。今回は、私がその代表として、質問を行うことになりました。会派でまとめた代表質問案の  

一部を紹介します。 
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来年度の 

予算審議が 

展開中です！！ 

 

か ん ば ら こ う い ち ろ う 

神 原 宏 一 郎 の 

つ な が り 通 信 
 ～生活・社会そして人・・・すべては政治とつながっている～ 

 

 

 

①市長の公約達成度について 
３期目の任期も半分が過ぎたが、選挙で掲げた公約達成状況をどのように評価、分析しているのか？  
 

②豊中ブランド戦略について～どんな世代、世帯がターゲット？～ 
人口減少社会の進行によるまちの活力低下の恐れや、各都市の魅力発信の取り組みが活発化し、  

豊中市が埋没する恐れがあることから『豊中ブランド戦略』の策定が予定されている。人口減少社会の

進行やまちの活力低下を抑制するために、市としてどのような世代や世帯をターゲットにし、どのような 

施策を展開していくことが最も効率的、効果的と考えているのか？  
 

③行財政改革について～分かりやすい指標、数値目標が必要では？～ 
新豊中市行財政改革プランが終了し、市としての行財政改革の取組みの進捗状況や効果、課題が  

非常に分かりにくくなっている。あらためて、時間軸を伴った具体的な計画や数値目標を示した     

行財政改革プランを作成してはどうか？  
 

④庄内地域の『魅力ある学校づくり』構想について～具体的なイメージは？～ 
現在、教育委員会では「魅力ある学校づくり」構想の検討をしているが、そもそも「魅力ある学校」とは    

どういった学校をイメージしているのか？特に庄内地域における「魅力ある学校」とはどういった学校を 

イメージしているのか？子どもたち、保護者、教員、地域の方々、それぞれにとって魅力ある学校の  

イメージやニーズが異なると思うが、どのように考えているのか？ 
 

⑤（仮称）南部コラボセンター基本構想について～地域活性化への方策は？～ 
基本構想では、公共施設の再編、教育環境の再編を２本柱として、南部地域の活性化を目指し、   

（仮称）南部コラボセンターネットワークの構築を目指している。このネットワークは、（仮称）南部コラボ 

センターを中心として、既存の公共施設や教育施設をセンターの機能を補うサテライト機能を担う施設 

として活用することで構築されるが、どの程度、公共施設の再編や教育施設の再編、各施設への各種 

サテラ イト機能の分配の検討は進んでいるのか？ 庄 内地 域の 「 魅力 あ る学 校 」づ くり構 想 と       

（仮称）南部コラボセンター基本構想を具現化することで、南部地域の魅力を高め、市内でとりわけ高い

人口減少率や高齢化率の抑制、年少人口割合の増加は可能と考えているのか？  

 



 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

 

発行元 前向きひろば ～Positive Square～ 
 

〒560-0021 豊中市本町 3-1-20 エルビル 2 階 
ＴＥＬ＆ＦＡＸ：06-6854-5664  
平日（土・祝日は除く）の 10 時から 17 時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 
http://www.geocities.jp/positive_square/ 
Facebook 活用しています！！ 
「つながり日記」毎日 HP で更新中！！ 

※ご希望の方には通信を無料でお届けします。お気軽にご連絡ください。 

インフォメーション 

⑥民間企業等経験者の採用について～民間ノウハウの効果的な活用を～ 
民間企業等経験者を採用しても、一般採用職員と同様の職務、職責を与えていては、最大限の民間   

ノウハウが活用されないのではないか？市として、採用後にどのような役職で、どのような職務、職責を 

与え、どのような成果を挙げてもらうことを期待し民間企業等経験者の採用をしているのか？        

また、より高い指導力や推進力を発揮できる、管理職等での採用も積極的に行っていくべきではないか？  
 

⑦豊中市いじめ防止基本方針について～いじめの実態と対策の状況は？～ 
いじめ防止基本方針を策定するに至った経緯は？豊中市でのいじめの現状と実態、ここ最近の     

認知数の推移、主ないじめの内容は？ 

いじめの発生抑制、早期発見、発生した場合の対策として、どのようなことを実施してきたのか？     

また、それぞれの対策の効果や課題は？  
 

⑧子どもの貧困について～豊中市の実態と対策の状況は？～ 
子どもの相対的貧困率及び就学援助を受けている小学生・中学生の割合について、国、大阪府、    

豊中市の状況は？現状に対する市の見解は？ 

子どもの貧困が深刻化する中、市としてこれまでどのような取組み、対策を講じてきたのか？ 
 

⑨子ども食堂等の取り組みについて 
貧困状態にある子どもの割合が増加傾向にある中、ＮＰＯや市民団体が取り組んでいることを自治体が

主体的に実施、支援する動きが見られる。福岡県北九州市では、経済的な理由で食事を満足に     

取れなかったり、親が忙しくて一人で食べたりしているひとり親家庭の児童・生徒に食事提供や学習支援を

行う「子ども食堂」を来年度から開設する予定とのこと。こういった事業を市や教育委員会が主体的に  

実施、支援することに対する見解は？ 
 

⑩（仮称）若者支援構想について～ひきこもり等の実態把握を～ 
（仮称）若者支援構想の策定に至った背景は？具体的に社会的自立に向けた取組みが必要とする   

対象者を何人ぐらいと想定しているのか？また、現行の取組みや支援体制における課題をどのように  

分析し、新たな支援体制の構築でどのような効果を期待しているのか？ 

≪その他予定している質問項目≫ 

・待機児童解消について 

～待機児童の実態と市の取組み状況は？～ 

・有権者教育について 

～投票年齢の引き下げに伴う選挙管理委員会、   

教育委員会の取組みは？～ 

・障がい児教育について 

～共に学び、共に育つ インクルーシブな環境は    

学校だけでなく、地域社会でも構築されているか？～ 

・図書館の利便性向上について 

～自動貸出機、返却機等の利用状況は？～ 

豊中市議会 ３月定例会の予定 

   ◆本会議（初日） ２月２５日（月） 午後１時から 

   ◆本会議（代表質問・個人の質問） 午前１０時から 

      ３月３日（木）、４日（金）、７日（月）  

   ◆常任委員会（予算審査） 午前１０時から 

      ３月１０日（木） 文教常任委員会 

         １１日（金） 建設水道常任委員会（神原在籍） 

         １５日（火） 環境福祉常任委員会 

         １６日（水） 総務常任委員会 

   ◆本会議（最終日） ３月２４日（木） 午後１時から 

 ※変更する場合もございますので、議会事務局まで 

   ご確認下さい。（議会事務局議事課：℡：06-6858-2633) 

神原の代表質問は 3 日の予定！！ 

インターネット中継配信中 

http://blog.zaq.ne.jp/toyonaka_shigikai/ 


